

Jour 1



Ézéchiel 1.1-28

Versets clés : Ézéchiel 1.25-28

Alors une voix retentit au-dessus de l'étendue céleste qui surplombait leur tête. Par-dessus cette étendue apparaissait comme une pierre de saphir qui avait la forme d'un trône, et au-dessus de ce qui ressemblait à un trône, au point le plus élevé, se tenait un être ayant l'aspect d'un homme. Je vis que la partie supérieure de son corps, au-dessus de ce qui ressemblait à sa taille, avait un éclat étincelant et l'aspect du feu tout autour, et la partie inférieure semblait comme baignée de feu et répandait autour d'elle une vive clarté. La clarté qui l'entourait avait l'aspect de l'arc-en-ciel qui resplendit dans les nuées en un jour de pluie. C'est ainsi que m'apparut ce qui ressemblait à la gloire de l'Éternel. À cette vue, je

1

2

3

tombai face contre terre, et j'entendis quelqu'un me parler.

4

5

6

Vous êtes-vous déjà retrouvé sans voix ?

7

8

Lorsque Ézéchiël eut une vision de la gloire de Dieu – la manifestation visible de la présence de Dieu – il se retrouva à court de mots.

9

10

11

Il ne cesse de répéter des expressions telles que « ressemblait à » et « avait l'aspect de », s'efforçant ainsi de transmettre la splendeur de Dieu par l'image.

12

13

14

15

Il voit d'abord le Seigneur, le guerrier divin, chevauchant en pleine tempête, entouré de feu et d'éclairs (verset 4). Dans la Bible, les tempêtes et la foudre sont souvent associées à des théophanies, c'est-à-dire à des apparitions de Dieu.

16

17

18

19

20

21

Il remarque ensuite les chérubins (versets 5-14). Ils ont quatre faces : la face d'un être humain, la créature la plus élevée dans l'ordre de la création de Dieu ; la face d'un lion, l'animal sauvage le plus élevé ; la face d'un bœuf, l'animal domestique le plus élevé ; et la face d'un aigle, l'oiseau le plus élevé. Ces chérubins incarnent les plus hautes caractéristiques de la création. Ils sont les gardiens de la sainteté de Dieu, ses gardes

22

23

24

25

26

27

28

29

30

du corps célestes. Ce sont eux qui maintiennent Ésaïe à distance dans le temple, en criant : « Saint, saint, saint est le Seigneur... ». Les chérubins sont également les exécutants de la Loi de Dieu. Ils se tiennent à la porte du jardin d'Éden, leur épée dégainée, barrant le chemin du retour à la présence de Dieu à ceux qui se sont rebellés. Leur présence est un signe que Dieu va juger son peuple. Mais, comme dans la Genèse, l'arc-en-ciel (verset 28) annonce que dans sa colère Dieu se souviendra de sa miséricorde.

Et au centre de la vision, Dieu, sous forme humaine, est assis sur le trône.

Ézéchiel se prosterne face contre terre devant Dieu.

Aucune autre attitude ne peut convenir.

En regardant ce qui se passe dans le monde, dans votre Église et dans votre vie personnelle, vous vous posez peut-être la même question que les exilés : « Où est Dieu ? » Comme eux, nous avons désespérément besoin d'une nouvelle vision de Dieu. Relisez la vision d'Ézéchiel, gardez le silence en présence de

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

1

2

3

4

5

6

7

8

9

10

11

12

13

14

15

16

17

18

19

20

21

22

23

24

25

26

27

28

29

30

Dieu et priez pour avoir une perception renouvelée de sa gloire. Inclinez-vous physiquement et spirituellement devant lui. Souvenez-vous que Dieu est toujours sur le trône. Reconnaissez sa souveraineté sur les affaires du monde et sur tous les détails de votre vie. Et soyez vigilants : la contemplation de la gloire de Dieu a toujours un impact. Comme ce fut le cas pour Moïse, nos visages resplendiront parce que nous aurons passé du temps en la sainte présence de Dieu.